

EDITORIAL

CUESTIONES CULTURALES

Vicente J. Llorent García

Universidad de Córdoba (España)
vjllorent@uco.es

Las cuestiones culturales siempre están presentes en el pensamiento, la producción y las relaciones humanas. Está claro que el contexto social de cada individuo está marcado por su bagaje cultural, de tal forma que no se puede tener una visión realmente objetiva de la realidad. Si bien existen valores sociales y morales que pueden marcar una referencia, como el caso algunas de las declaraciones internacionales, por ejemplo, los derechos humanos. Ciertamente tenemos que ser conscientes de que la comprensión de las culturas, sus artefactos, manifestaciones, principios y costumbres supone un punto de inflexión en el verdadero conocimiento de cualquier sociedad.

En los distintos artículos de este número de la revista podemos apreciar la importancia del conocimiento de las cuestiones culturales para entender la realidad social. El enfoque de las situaciones que a continuación se presentan, resulta muy interesante especialmente en el trato de las cuestiones culturales que incluyen aspectos relacionados con la inmigración, la diversidad religiosa y la multiculturalidad, destacando las tendencias interculturales. Aunque también se aportan nuevas tendencias culturales ligadas a las tecnologías de la información y la comunicación. El nivel científico de los artículos se evidencia en las aportaciones constructivas desde un punto de vista, en su mayoría, de carácter pedagógico.

En este sentido, creemos que este número, en línea con la trayectoria de la revista, aporta una visión global, desde numerosas perspectivas y en diferentes ámbitos, sobre las cuestiones culturales a veces desapercibidas en nuestra rutina, pero siempre presentes a lo largo de nuestras vidas cotidianas.